



Bomberos del Maule se unen a la lucha contra incendios en Ñuble y el sur de Chile

Los Bomberos del Maule han sido activados por el Sistema Nacional Operativo de Bomberos de Chile para apoyar en la extinción de los intensos incendios forestales que azotan la región de Ñuble y otras áreas del sur del país. En respuesta a la urgencia por relevar al personal tras largas jornadas de trabajo, una Fuerza de Tarea, conformada por unidades de las provincias de Linares, Longaví, Talca y otras localidades cercanas, fue enviada a la comuna de Pinto para colaborar con los bomberos locales en el control de las llamas.

Carlos Retamal Maldonado, Comandante de Bomberos de Linares, destacó el esfuerzo conjunto entre las distintas brigadas de la región, asegurando que la cooperación es esencial en situa-

ciones de emergencia de esta magnitud. Retamal indicó que la misión de esta fuerza de tarea será de entre dos a tres días, y se centrará principalmente en las labores de extinción de los incendios en la

región de Ñuble, donde la situación es particularmente grave. Asimismo, señaló que se sumarán más unidades de apoyo provenientes de la región de Valparaíso y otras zonas del sur.

A pesar de este importante despliegue, Retamal aseguró que la cobertura de emergencia en Linares no se verá afectada. Dos unidades han sido enviadas a la zona afectada, pero el resto del personal y los equipos continúan disponibles para atender emergencias en Linares y sus alrededores. La constante comunicación entre los cuerpos de bomberos

garantiza que cualquier eventualidad será cubierta de manera eficiente, manteniendo la seguridad de la comunidad.

El trabajo coordinado y la solidaridad entre las distintas brigadas de bombe-

ros continúan siendo clave para enfrentar esta crisis que ha movilizado a varias regiones del país en una demostración de unidad y compromiso con la seguridad de todos.

